

富水 噴井



《噴井》

画：小林功氏

北ノ窪子ども風土記

令和5年3月22日

小田原市立富水小学校

校長 高橋 大明

学校教育目標 **え・が・お** みんなで学ぶ富水っ子
～エネルギーいっぱい、学習を楽しみ、思いやりのある富水っ子～

【めざす子どもの姿】

- ① エネルギーいっぱい すこやかな子
- ② 学習を楽しむ かしこい子
- ③ 思いやりのある あたたかい子

えがおいっぱいの富水小学校が目標です！！

6年生を送る会を、3月9日（木）に実施しました。各学年からの出し物を事前に録画した動画を、6年生と5年生は体育館の大スクリーンで、1～4年生は各教室のテレビで同時刻に見る形式で行いました。

動画はダンスや6年生に関わるクイズなどを織り交ぜ、学校生活の思い出の場面を想起させるような内容を、各学年ともに大変工夫して制作しており、6年生から「感動した。」「涙が出そうになった。」などの声が聞かれました。

終盤の引継ぎ式では、非常に神妙な雰囲気の中、6年生から次のリーダーである5年生に、3本のろうそくにともした「かしこさの灯」「やさしさの灯」「すこやかさの灯」の3つの灯が引き継がれました。

1～6年生までの全ての富水っ子たちが一年間で大きく成長したことを実感する時間でした。明後日は卒業式、今週末は修了式です。

卒業生おめでとう！！ 在校生ありがとう！！

校長室からのつぶやき

令和4年度が終わります。今年度も感染症対策のため、様々な学校行事や教育活動が中止や縮小となりました。このような中でも大きな事故もなく、子どもたちが元気に明るく学校生活を送れたのは、ひとえに保護者・地域の皆様の支えがあったからこそです。本当にありがとうございました。令和5年度もよろしくお願いいたします。

